

MANAGEMENT & STRATEGIEN

Handlungsbedarf bei Gehältern



Wie viel sollte ein Koch oder eine Küchenchefin verdienen? ? ist Thema im aktuellen Video von Netzwerk Culinaria ?Reden wir über Geld.?, in dem sich auch VKD-Präsident Daniel Schade äußert /

Foto: Netzwerk Culinaria

Müssen Gehälter steigen, damit Betriebe künftig überhaupt noch Nachwuchs gewinnen? Im aktuellen Video des Branchenzusammenschluss Netzwerk Culinaria geht es um das Thema Geld: Wo steht die Branche? Und welche nicht-monetären Anreize könnten den Nachwuchs von der Gastronomie überzeugen? Drei Branchen-Experten reden Klartext.

Am Mikrophon: Daniel Schade, Präsident vom Verband der Köche Deutschlands (VKD), Daniela Aug, Präsidentin vom Verband der Küchenleitung (VKK) und Jens-Martin Birkenstein, Leiter Hochschulgastronomie vom Studierendenwerk Bonn.

[Direkt zum Video](#)